
3 月セミナーのアンケート結果について 

回答者 22 名／30名 
 
Q1.セミナーの内容全般について 
・大変満足＝14 ・満足＝8 ・まあまあ満足＝0 ・やや満足／不満足＝０ 
 
Q2：上記に関する自由記述（一部抜粋） 
・モチベーション向上、組織力向上の考え方について深く理解することができた。 
・具体的なお取組みを伺うことができたから 
・興味深いお話でした。ありがとうございました。経営において共感できる点が多々あると
同時に、自社に足りない点を気づくことができたから。本日は貴重なお話誠にありがとうご
ざいました。 
・人事の仕事をしていますが、なかなか手の届いていない部分のお話を聞くことができ、大
変参考になりました。大変刺激になりました。他人の影響を与えるためには自分がかわらな
ければならないと感じました。 
・貴重なお話ありがとうございました。確か、京セラの故稲盛さんも「心の経営」を心がけ
ていたと記憶しています。伸びる企業は、そうした「心」を大事にしているんですね。 
・自社に欠けている部分を認識できた。また収益が安定的になければ、前を向けないと感じ
た。 
・ローカルブライトさんの企業としての特徴や成り立ち、どのような社員さんがいらっしゃ
るかなどを説明して頂いて、就活を控えた学生として企業への理解を深められたと思いま
す。 
・「心をデザインする」の言葉に魅かれました。 
・貴社の説明会やインターンシップに参加させていただいとことがあるのですが、インター
ンシップにて実感、体験したことを言語化したような濃密なセミナーでした。 
企業研究としてはもちろん、今後の人生を歩んでいく中で人と接する際に大切にすべきこ
とを学ぶことが出来ました。 
・「人にどれだけ良い影響をあたえることができるか」社員としても人間としても非常に考
えさせられる良いキッカケをいただきました。ありがとうございます。 
・「心は仲間に波及する」現在当社では人事制度刷新に向け取り組んでおりまして、非常に
刺激になりました。  
・山形を、地方を良くしようと行動する熱意がすばらしかった。自分も周りの人に良い影響
を与えられる人間性を身につけていきたいと思います。 
 
ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました。 


